

Großes Jubiläumsschulfest in Schmiden – 50 Jahre Grundschule voller Gemeinschaft und Engagement

Balingen-Schmiden. Mit einem großen Schulfest am Samstag, den 28. Juni 2025, feierte die Grundschule Schmiden ihr 50-jähriges Bestehen – ein ganz besonderer Anlass, der mit einem bunten Programm für Groß und Klein auf dem Schulgelände begangen wurde. Bereits am Freitag fand der offizielle Festakt mit zahlreichen geladenen Gästen, darunter Oberbürgermeister Abel, statt. Die Festrede hielt Schulleiter Matthias Wehrle, der in seiner Ansprache nicht nur auf die Geschichte der Schule einging, sondern auch die Bedeutung von Gemeinschaft und Zusammenarbeit betonte. Dies zeigte sich deutlich bei dem gemeinsamen Auftritt des Kollegiums am Freitag: Mit einem humorvoll umgedichteten Lied – „Alte Schule, altes Haus“ – sorgten Lehrerinnen und Lehrer gemeinsam mit den Betreuungskräften, dem Hausmeister und der Sekretärin für große Begeisterung beim Publikum.

Den Auftakt des Festtages am Samstag bildete um 10 Uhr die Begrüßung durch Rektor Wehrle, gefolgt von einer mitreißenden Aufführung des Grundschulchors. Unter der Leitung von Angelika Bräuer präsentierten die Schülerinnen und Schüler das Musical „Gemeinsam sind wir stark“, das nicht nur durch musikalische Qualität, sondern auch durch die hoch motivierten Kinder beeindruckte.

Auch die enge Verbindung zwischen Schule und örtlichen Vereinen wurde beim Fest sichtbar: Der Musikverein Ostdorf gastierte mit einem Platzkonzert, gefolgt von einem Auftritt der Tanzgruppe des VfL Ostdorf. Der Tennisclub Ostdorf bot Geschicklichkeitsstationen und kleine Tennisspiele zum Mitmachen an – ein Angebot, das bei den Kindern auf große Resonanz stieß. Nicht zu vergessen der Krocketparcours des VfL Ostdorf, der ebenfalls mit viel Spaß und Bewegung zum Mitmachen einlud.

Rund um das Schulhaus und den Sportplatz warteten zahlreiche Mitmachstationen, die von den Schülerinnen und Schülern mitbetreut wurden: Torwandschießen, Bonbonschleuder, Bastelstationen (unter anderem Jonglierbälle, Buttons und Kaffeefilter-Batik), ein Barfußpfad, Zielpieksen sowie ein Fitnessparcours sorgten für Spaß und Bewegung. Auch das Kinderschminken durfte natürlich nicht fehlen. Für strahlende Kinderaugen sorgte zudem eine Hüpfburg, die dauerhaft gut besucht war.

Der Förderverein der Schule organisierte ab 12 Uhr eine große Tombola mit attraktiven Preisen – alle 3000 Lose waren rasch vergriffen, was den großen Andrang und das Interesse eindrucksvoll unter Beweis stellte.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Der Elternbeirat, unter der engagierten Leitung von Annika Franke und Christiane Haug, kümmerte sich um die Organisation von Essen und Getränken. Es gab frisch zubereitete Burger – sowohl mit Rindfleisch als auch in vegetarischer Variante – sowie Pommes. Ein liebevoll gestaltetes Kuchenbuffet und frisch aufgebrühter Kaffee rundeten das kulinarische Angebot ab.

Das Schulfest war nicht nur eine gelungene Jubiläumsfeier, sondern auch ein eindrucksvoller Beweis dafür, wie lebendig, engagiert und gemeinschaftlich das Leben an der Grundschule Schmiden ist – ganz im Sinne ihres 50-jährigen Bestehens und des Mottos „Grundschule Schmiden – gemeinsam sind wir stark“.